



Parole à notre évêque. L'Assemblée plénière et le diaconat permanent

Émission présentée par Denis Charbonnier, sur RCF Charente, diffusée le 9 novembre 2024

Mgr Hervé Gosselin revient sur l'ouverture de l'assemblée plénière des évêques à Lourdes. Cette assemblée a permis de rencontrer Sviatoslav Shevchuk, archevêque majeur de l'Église gréco-catholique d'Ukraine. L'invité de Parole à notre évêque cette semaine est Jean-Luc Amiet, de la paroisse Saint Cybard sur Charente et Nouère. Il est coordinateur de la formation des diacres des provinces de Poitiers et Bordeaux. Cette journée marque les 60 ans du rétablissement du diaconat permanent. Cet anniversaire invite à une réflexion sur la vocation diaconale, un service humble qui reflète la plénitude du sacerdoce dans l'Église et les défis qui restent à relever.
